
第 2168 回例会 

６月 13 日 №44 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

   光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんちには。そして、たくさんのス

マイルありがとうございます。昨年 9 月に入会

しました、㈱ミナミ工機の南篤史です。社業は

機械工具商社をしており、製造業の世界では、 

「工具屋さん」と呼ばれています。1973（昭和48） 

年創業の 3 代目社長にです。 

      今日は、初のイニシエーションスピーチとし 

て時間を頂きました。縁と縁が繋がって、今こ 

の場にいるわけでございますが、皆さんとより 

仲良くなるきっかけづくりとして、社業であり 

ます、ミナミ工機と私、南篤史の自社＆自己紹 

介をさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

まず、初めに自社紹介をしたいと思います。 

ミナミ工機は機械工具商社、工具屋を生業とし 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

南 篤史 

ているわけですが、工具屋は工場を営む上で必 

要となるあらゆるものを、メーカーや卸売商社 

から仕入れて、販売するのが仕事です。 

＜機械工具商社（工具屋）って、どんな仕事？＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 小崎 直利  幹 事 大井  達 

 



 

 

＜例えば、こんなものを売っています！！＞ 

ボルトナット、配管接手、ベアリングおよび軸受 

け、金属などを削るドリルやエンドミル、タップ、 

チップなど切削工具、ノギスなどの測定工具、台 

車など物流に関わるモノ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜他にもこんなものも売ります♪＞ 

梱包資材、棚、マスク、作業服、事務机や椅子・ 

ロッカーなどの事務機器、コンプレッサー、電動 

工具などを売っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

では具体的に何をしているの？かと言いますと、 

前述のモノを売るために工場へ訪問して、生産技 

術や保全、経営者に営業活動をしています。商品 

の売り込みだけでなく、生産ラインで困っている 

ことを聞いて、解決策を提案するのも仕事です。 

＜具体的に何をしているの？＞ 

そんな工具屋の存在意義は二つあって、一つは 

提案です。頻繁に来れないメーカーより、日々出 

入りする工具屋の方が、生産ラインやそこで働く 

個人のことを理解しています。顧客にとっても、 

自社の事情を詳しく知っている人の方が相談しや 

すいです。そのため多くのメーカーさんも工具屋 

を頼ります。 

また顧客とメーカー両者の間に入る事で、逆に 

使いたいものが顧客の手元に届くまでの、送料や 

ロット、納期などのコスト削減に一役買っていま 

すし、メーカー在庫だけでなく流通在庫を駆使し 

たり、代替え提案をして、希望納期に応えます。 

その他にも、顧客とメーカー両者の代わりに金 

銭的リスク回避と回収コスト軽減に、一役買う金 

融的な役割もしています。 

それらを一言でまとめると、「顧客の仕入れを 

スムーズにすることが役目」の仕事と言えます。 

これが二つ目の存在意義です。 

＜ミナミ工機と南の歴史＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                     

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜その他のこと＞ 

・ゴルフが好きです。 

・サッカーやっています。フットサルがメイン。 

・上溝祭りで毎年、神輿を担いでいます。 

・子どもアントレの実行委員長をしています。 

 ご協賛いただけないでしょうか？ 

※さがみはら子どもアントレプレナー体験事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ今年度も最終月を迎えました。先週は 

移動例会となり、6月 4日には「ＩＭ（Intercity  

Meeting）」がホストクラブ・柴胡 RCのもと、開催 

され、12名の会員の皆さんにご参加頂きました。 

今年は第 5グループでは 4年振りの開催となり、 

相模原けやき会館にて執り行われました。 

 当日は「若者の未来とロータリークラブの役割」 

というテーマで、式典とパネルディスカッション 

が行われ、ＲＹＬＡに参加して青少年育成指導者 

を目指す若い皆さんも参加されておりました。 

 パネルディスカッションでは、特異なキャリア 

を持つ 4名のパネリストが登壇され、約 90分の 

お話が繰り広げられました。ヤンチャをしていた 

高校時代から一変し、孫正義と同じカルフォルニ 

ア大学バークレー校を出た方。キングカズがブラ 

ジル留学していた頃に、共にブラジルでプレーし、 

ブラジルのプロサッカーリーグで活躍した日本人 

選手。アントニオ猪木さんとプロレス関係の設立 

に奔走した縁の深い方。暴走族時代に培った人脈 

で「チャンブロード」という暴走族向け雑誌をや 

っていた青少年不良文化評論家の方など一人一人 

お話を聞いてみたいような面々が一堂にお話しさ 

れていました。 

 懇親会ではレクリエーションがあり、各クラブ 

の代表者 2名が壇上に上がり、6個中 1個に辛子 

入りが混ざっているゴマ団子の早食いレースが行 

われました。私と冣住会員が出場し、8個食べま 

した。優勝は、12個の相模原ＲＣで賞品にゴマ 

団子を貰っていました。ホストの柴胡ＲＣらしい 

余興でした。       ＜裏ページに続く＞ 

  



 

 

例会も残すところ、本日と来週、そして最終例

会のみとなりました。今週、来週は最後に相応し

く、会長としてはロータリーのイベントが目白押

しです。 

13日（火）最終の理事会と会長幹事会／17日（土）

おださがＲＣ認証伝達式／19日（月）古屋会員・

山口会員の歓迎会／20日（火）例会／22日（木）

最終例会・八王子うかい亭 

     改めて来週、今年度の振り返りはさせて頂きま

すが、今年度一年間本当にありがとうございまし

た。会長職をやらせて頂き、大変貴重な時間を過

ごさせて頂きました。諸先輩方には「増強は 10人

いけるよ」、「会長の時間を聞きに例会に参加して

います」、「ロータリー楽しいです」など励ましの

お声をたくさん頂きました。 

     本日、イニシェイションスピーチをされる 4年

振りの新会員・南会員を皮切りに、3 名入会とい

う結果を残すことができ、横江委員長が演台でビ

ジター紹介や委員会報告をして頂く励みになり

ました。最年少として至らないところも多々あり

ましたが、相模原中ＲＣの会員皆様には鍛えて頂

きました。大井幹事も支えて下さり、大変感謝し

ております。残り 2回の例会、どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

＜委員会報告【米山奨学生との奇縁】＞ 

          米山記念奨学会委員長：阿部 毅 

コロナ禍で息の詰まるような長期戦の中、過去 

12年間に亘る高齢者市民活動「シニア交流サロン」 

の資料整理を２年半をかけて、今年２月に完了し 

た。大型ファイル６冊のうち４冊には約 6000枚 

の記録写真を時系列に収めてある。 

青山学院大学４年生になった、朱奕琳米山奨学 

    生が専攻のコミュニティの繋がりから、この資料 

    に殊のほか関心を寄せ、担当教官の香川先生に資 

    料を持ち込み検証して頂いたところ、ゼミでの採 

用が決まり、本年度３名のグループ卒論テーマの 

資料として取り上げて頂いた次第です。私自身、 

まさかの展開に驚きと奇縁を実感しつつ、半年間 

の孫世代と関りを楽しみたいと想っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜理事会報告＞ 

①6 月 22 日（木）年度最終例会予算について 

 料理 1 人 14,520 円（税・サービス料込）＋飲 

 物代。クラブ負担 1 人 15,000 円を予定。 

 会員、米山奨学生、事務局、新事務局で約 38 

 38 万円。チャターバス代 55,000 円 

➁今年度収支決算報告について 

 一般会計残高 2,791,675 円 

（前年度より、約 90 万円の減少） 

 奉仕会計残高 969,883 円 

（周年事業積立金として 30 万円を計上済） 

 ※周年事業積立金残高 計 170 万円 

③事務局退職による退職金の支払いについて 

 退職積立金残高 180 万円。規定（勤続 20 年 

以上）により満額支払いを承認。 

④次年度 新事務局の経費について 

・給与：月 85,000 円 退職積立：月 5,000 円 

・賞与（年 2 回）：各 5 万円（勤務 1 年未満は半 

 額（2 年目より満額で、各 10 万円） 

・駐車場代（車通勤により、月極駐車場が決まる 

 まで現金支給）、中 RC 負担額：月 9,600 円 

 （お盆、年末・年始、GW の月は、7,200 円） 

・例会時ガソリン代：1 例会につき、1,000 円 

尚、現事務局は 1 年間サポートをする。 



 

 

         ＜米山奨学生 朱さんより近況報告＞ 

     皆様にご報告したい 

    ことが２つあります。 

    １つは就職先が決まり 

    ました。澁谷にあるメ 

    ガベンチャー企業です。 

    第２志望ですが、やっ 

    と決まり、今は卒研に 

    取り組んでいます。 

    テーマは高齢者の社会 

    的孤立に対するもので、じつは阿部さんがきっか 

    けです。私の指導教授もこうした研究をしていて 

    来月にも発表予定です。こうした論文を発表でき 

るのも阿部さんや皆様のお陰です。（概要にて） 

 

 

 

●瀧田 和也君（川崎西ＲＣ） 

        本日はお世話になります。宜しくお願い致します。 

●山寺 雄太君（川崎西ＲＣ） 

         本日はお世話になります。宜しくお願い致します。 

●小崎会長、大井幹事 

        ①川崎西ＲＣよりお越しの瀧田様、山寺様、ようこそ 

お越し下さいました。私共の例会、楽しんでいっ 

て下さい。 

②米山奨学生の朱さん、ようこそ。お変りありません 

 でしょうか。 

③誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

④残り 1カ月となった小崎年度ですが、最後まで楽 

しんでいきましょう。 

●河野 崇会員 

誕生日お祝をいただき、ありがとうございます。 

●阿部 毅会員 

①南会員のイニシェイションスピーチ、楽しみです。 

②本日は誕生日を祝って頂き、有難うございます。

今週末で 81 才を迎えます。あと、しばらくお世話

になります。 

●豊岡 淳会員 

①誕生日を祝って頂き、ありがとございます。 

②南さん、イニシェイションスピーチ、楽しみにして 

  います。 

③川崎西ＲＣの瀧田さん、山寺さん、ようこそ！ 

 

 

 

●竹田 繁会員 

  お久し振りです。先月 20日に結婚記念日を祝って 

頂きまして誠にありがとうございます。すっかり忘れ 

ておりました。 

●南 篤史会員 

①誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

②川崎西ＲＣの瀧田さん、山寺さん、メイクありがとうご 

ざいます。 

③初のイニシェイションスピーチ、楽しみたいと思いま 

 す。宜しくお願い致します！！ 

●小野 孝会員 

①会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの南さん、楽しみにしてい 

ます。 

●伊倉 正光会員 

①南会員の卓話、楽しみにしています。 

②会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます！ 

●中里 和男会員 

6月会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

●田後 隆二会員 

①南さん、イニシェイションスピーチ楽しみです。 

➁川崎西ＲＣからお越しの山寺様、瀧田様、ようこそ 

いらっしゃいました。 

③誕生日祝の皆様、おめでとうございます。    

●佐々木 敏尚会員 

①本日誕生日祝の皆様、おめでとうございます！ 

②南さんのイニシェイションスピーチ、楽しみです。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの南さん、よろしくお願い 

します。 

●冣住 悦子会員 

①川崎西ＲＣの皆様、ようこそいらっしゃいませ。 

②６月誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

③南さん、卓話楽しみにしています。 

●丸子 勝基会員 

所用があり、早退します。南会員のイニシェイション 

スピーチ聞けずに残念です。 

●藤本 恵介会員 

５月３０日の夜間例会二次会と、６月５日の次年度 

理事役員打合せ時の決起集会でのお釣りをスマ 

イルします。 

 



 

●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：諸隈 武 副委員長：豊岡 淳 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、黛  裕治 

                            阿部  毅、早川 正彦 

 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

   〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①パキスタン洪水への復興支援のお願い 

洪水から、もうすぐ 1年になりますが、被災地 

の復興は進まない状況です。そこでロータリー

財団管理委員会では、洪水によって被災した地

区とクラブが主導する救援・復興支援活動に直

接寄付が出来るよう「パキスタン洪水救援基金」

を設置しました。尚、今回は地区での支援金の

取りまとめは致しません。 

寄付締切期日：2023年 12月 31日 

 

※最終例会の出欠表を回覧しますので、本日まで 

にご記入をお願い致します。未定の方は、６月

１９日（月）までに事務局へご連絡下さい。 

６月２２日（木）１９時より「八王子うかい亭」 

会費５，０００円 

〇チャーターバスのご案内 

１７：３０商工会議所発→１７：４５相模原駅 

 

 

６月２０日クラブ協議会「今年度活動のまとめ」 

      会長、各委員長 

  ２７日→２２日移動例会「今年度最終例会」 

       １９時より 八王子うかい亭 

７月 ４日新年度第１回例会 

    「新年度のご挨拶」阪西会長、藤本幹事 

     定例理事役員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・河野  崇会員 ６月 ２日 

・豊岡  淳会員 ６月 ３日 

・阿部  毅会員 ６月１７日 

・永保 固紀会員 ６月３０日 

 

 ＜川崎西ＲＣよりお越しの山寺氏、瀧田氏＞ 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  伊倉 正光 副ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 諸隈 武会員 

ビジター 山寺 雄太君（川崎西ＲＣ） 

     瀧田 和也君（川崎西ＲＣ） 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２５名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

０名 １００％ (5/29)９２．０％ 

＜６月のお祝／会員誕生日祝＞ 

http://sagamiharanaka-rc.jp/
mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

